

Gobierno y oposición de Venezuela retoman mesa de diálogo



Caracas, 8 dic (RHC) El Gobierno de Venezuela y la opositora Mesa de la Unidad Democrática se reúnen hoy en la Comisión de la Verdad, Justicia y Reparación de las Víctimas, mesa temática del diálogo por el orden institucional en la nación.

Así lo informó el alcalde de Caracas y presidente de la delegación gubernamental, Jorge Rodríguez, en una conferencia de prensa transmitida por Venezolana de Televisión.

Desde la Casa Anauco, Rodríguez indicó que para esa mesa, una de las cuatro instaladas en las negociaciones, confirmaron su asistencia el representante del partido Un Nuevo Tiempo, Timoteo Zambrano, por la oposición; así como el Nuncio Apostólico, Aldo Giordano.

Asimismo subrayó que, "como lo indica todos los días el presidente Nicolás Maduro, la Revolución Bolivariana mantiene su compromiso y apuesta por el diálogo para tratar las diferencias políticas con los opositores".

Por otra parte, denunció a los sectores extremistas de la derecha por intentar boicotear el proceso y señaló como principales detractores del diálogo al alcalde del municipio Sucre, Carlos Ocariz, y al

presidente de la Asamblea Nacional (de mayoría opositora), Henry Ramos Allup.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/114853-gobierno-y-oposicion-de-venezuela-retoman-mesa-de-dialogo>



Radio Habana Cuba